

Arthur Miller

Ich kann mich an nichts erinnern
Vorsicht: Erinnerung! I
(I Can't Remember Anything)

Deutsch von Volker Schlöndorff / Florian Hopf

1 D, 1 H

UA: 08.02.1987 / Lincoln Center Theater am Mitzi E. Newhouse, New York / Regie:
Gregory Mosher
frei zur DSE

In diesem kurzen Einakter beschreibt Miller eine Szene zwischen zwei älteren, alleinstehenden Menschen. Offensichtlich treffen sie sich täglich in der Wohnung des Mannes zu jenen scheinbar bedeutungslosen Gesprächen, deren Alltagscharakter ein schärferes Licht auf ihr Leben wirft, als eine ganz besondere Situation dies könnte.

Sie spielen beide ihr Spiel. Es gibt einen kurzen Moment von Gemeinsamkeit und Glück, als Leonora eine Samba-Platte auflegt, tanzt und beide bis zur Erschöpfung lachen. Doch sie sind zu hilflos, um einander noch helfen zu können. Leo schickt Leonora weg. Indem er sich von ihrer Gegenwart zu befreien versucht, hofft er, sich auch den schalen Geschmack seines eigenen Lebens nicht mehr vergegenwärtigen zu müssen.

Hörspiele

Ich kann mich an nichts erinnern
Hörspiel nach dem gleichnamigen Theaterstück
Produktion: NDR 1991
Funkbearbeitung: Hans Gerd Krogmann
mit: Gisela Trowe, Manfred Steffen
Regie: Hans Gerd Krogmann